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平成２０年度第１回芦屋市保健センター運営審議会会議録 
日  時 平成２１年３月２４日（火） １３：００～１４：４５ 
会  場 芦屋市医師会医療センター ２階会議室 
出 席 者 委 員 長  立花 久大 

副委員長  北井 明 
委  員  河盛 重造 
委  員  溝井 康雄 
委  員  仁科 睦美 
委  員  鈴木 紀元  
委  員  磯森 健二 
欠席委員  若林 益郎，鶴林 泉 
資料説明として出席 芦屋健康福祉事務所 藤本昭子 
事 務 局  北口 泰弘 

  瀬戸山 敏子 
  大上 勉   

事 務 局 健康課 
会 議 の 公
表 

■ 公 開 

傍聴者数       ０ 人 
 
１ 会議次第 
 （１）委員長挨拶 
 （２）議題  
    ・平成２０年度保健センター事業の実施結果について 
    ・平成２１年度保健センター事業について 
 （３）その他  
    （仮称）芦屋市福祉センターについて 
 （４）連絡事項 

   
２ 提出資料 
  資料１－１ 平成２０年度主要事業の実施結果について 
  資料１－２ 平成２１年度保健センター事業について（平成２１年度芦屋市保健セン 
       ター事業計画表，妊婦健康診査費助成事業について，Let’sエンジョイマ 
       タニティークッキングについて 
  資料１－３ （仮称）木口ユニバーサルセンター・芦屋市福祉センター新築計画 
  資料２ 芦屋市健康増進・食育推進計画(素案)について 
  資料３ 平成２１年度芦屋健康福祉事務所地域保健課定例業務日程表 
  
３ 審議経過 
               【開会】 
 （事務局北口）      （資料確認） 
        （若林委員，鶴林委員欠席及び芦屋健康福祉事務所から資料説明のた 
         め藤本氏出席の旨を報告） 

  （立花委員長）それでは，芦屋市保健センター運営審議会を開催いたします。 
         事務局，議題について説明してください。 
  （事務局瀬戸山）平成２０年度保健センター（主要）事業の実施結果について，特に

リニューアルした部分等を中心にご説明いたします。 
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              （資料１－１の説明） 
  （立花委員長） 質疑はありませんか。 
 （北井副委員長）特定保健指導の部分で６か月後指導となっているが，その間に６５

歳になる人については？ 
 （事務局瀬戸山）継続して対象となります。 
（立花委員長） 数値として増えているものも多いが，減っているものについては？ 
（事務局瀬戸山）母子関係健診受診率は年々増加していますが，がん検診受診は減っ

ています。助成対象者を２年に１回と周知したことも影響しているの
かと分析しています。 

（立花委員長） ひきつづき，事務局から，議題（２）について説明してください。 
（事務局瀬戸山）平成２１年度保健センター事業について，ご説明いたします。な

お，芦屋市健康増進・食育推進計画（素案）については，後ほど別途
ご説明いたします。 

             （資料１－２の説明） 
（立花委員長）質疑はありませんか。特にないようですので，ひきつづき事務局より

説明願います。 
（事務局北口）では，芦屋市健康増進・食育推進計画(素案)についてご説明いたしま

す。お手元の資料をご欄ください。 
       この計画については，平成２０年７月に委員会を立ち上げ，市民公募

２名を含む１４名の委員によりご審議いただいております。これまで５
回の審議を経て素案を検討いただき，本日配布しておりますのは２月２
４日時点で固まったものであります。 

       今後については，推進本部，幹事会等で意見聴取後，パブリックコメ
ントと最終の委員会で調整し，再度推進本部，幹事会等で諮り，２１年
６月中の策定を目標に進めております。 

       本日のところは，素案として経過報告という位置づけでご了解いただ
きたいと思います。 

              （資料２の説明） 
（立花委員長） 質疑はありませんか。 
（河盛委員） 今後，評価する場合「取組・施策」としては回数や内容も必要では？ 
（鈴木委員） 今後，国や県に報告するのか？また，項目の中で，現状値がない中で

目標値１００％はおかしいのでは？理想値と目標値は違うと思うが。 
（北井副委員長）確認だが，数値化の材料として市民アンケートを実施したとしてい

るが，この設問では不確かなものと思われるので，しっかりした市民
意識調査が必要では？ 

（事務局北口）これまでのアウトプット型計画と比較し，アウトカム型で考えている
こともあり，このようになっています。現在の素案から今後，各段階で
修正を加えていく際の参考として，いただいたご意見についても検討す
るよう努めます。 

（立花委員長）では，事務局から，議題（３）について説明してください。 
（事務局北口）お手元の資料をご欄いただきながら，（仮称）芦屋市福祉センター建

設と保健センター機能の移設について計画進行中の経過報告をさせてい
ただきます。 

             （資料１－３の説明） 
（立花委員長）質疑はありませんか。 
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  （鈴木委員） 現在と比較して健診フロアは増えるのか？ 
  （事務局北口）はい。 

（鈴木委員） 子どものフロアはクッション性に富んだ仕様にできないか？転倒等， 
      床の事故は多い。 
（事務局北口）今から，計画に反映できるかといえば困難ですが。 

  （北井副委員長）休日の開館等の際，保健センター部分の間仕切りは？ 
  （事務局北口）ランチルーム南側の通路で閉め切ります。 
  （藤本）   健康福祉事務所の会議等で使わせていただきたいが，管理はどこにな

りますか？ 
  （磯森委員） 貸館ではないので，空いていたらという扱いになるのでは。 

（立花委員長）ほかに質疑はありませんか。無いようですので，何か連絡事項はあり
ますか。 

  （藤本）   芦屋健康福祉事務所から組織及び事業の変更点等につき，ご報告させ
ていただきます。 

              （資料３の説明） 
  （立花委員長）ほかに無いようですので，これで本日の運営審議会を終わります。 
                 【閉会】 


